

EL PERIÓDICO

En la capital 15 cts. semanales

PARA TODOS

Año VII — Núm. 1726

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos correspondencia 75 cént. al mes

Alicante Lunes 12 de Marzo 1917

Pagos por adelantado

Mil millones

Nuestro actual gobierno va a realizar un empréstito de mil millones de pesetas amortizables en 50 años. Confía en que el país responderá con su concurso para llevarlo a cabo.

No cabe duda que el pueblo español es de los que siempre responden a las necesidades que afectan a su desenvolvimiento y progreso. Tantas veces se le ha solicitado su dinero ha cubierto con superabundancia la cantidad señalada. En lo que más se ha distinguido es cuando ha sido preciso defender el honor e independencia nacional. Esto lo saben de sobra nuestros gobernantes, los cuales podrían hacer de la nación que hoy es una mansión de mendigos, un pueblo rico y feliz si existiera sabiduría y bien entendido patriotismo en nuestros administradores.

Los españoles de grandes capitales que los depositan en empresas bancarias por no hallar medios de emplearlos en algo, serían los que se allanarían fácilmente a prestarlos para engrandecer nuestras industrias y favorecer la agricultura, pero para ello habrían de contar con que ese dinero iba a tener inmediata aplicación a esos fines.

También los pequeños capitalistas prestarían su concurso. En todos los pueblos grandes y chicos de España hay necesidades de mejoramiento. Donde les sobra el agua cuando los ríos se desbordan y los inundan, hacen falta obras de contención y reparcimiento. Donde carecen de ese líquido por que a penas llueve, necesitan que se les proporcione de las regiones donde les sobra y claro está que cada pueblo de por sí procuraría por obtener aquello que les es necesario.

Pero no tenemos por desgracia quien se ocupe de estas cosas. Cuando alguna comarca necesita algo que la saque de la miseria en que yace y recurre al apoyo oficial para que le salve, entonces viene el periodo del interminable espediente y acaba por oburrir a los que tuvieron la voluntad de salvar su angustiosa situación.

Esos mil millones que ahora se pretenden adquirir para asuntos que

tal vez no nos den ningún provecho serían repudados sin empeños si los iniciadores del referido empréstito inspirasen confianza entre los españoles, pero ante la duda de que no puedan servir para la prosperidad nacional, francamente; tendrán nuestros gobernantes que ofrecer grandes rendimientos de intereses para que mirándolo bajo el aspecto de un buen negocio sin exposición alguna, se les facilite la cantidad solicitada.

Así iremos poco a poco perdiendo lo que unos cuantos irán ganando.

Así empeñaremos la hacienda pública sin que el país se vea jamás en periodo de prosperidad.

Ayer en Barcelona con motivo de las elecciones a diputados provinciales hubo tiros, carreras, sustos y heridos.

Bien puede decir el señor Romanones que las elecciones responden al principio de una política democrática y sentirse orgulloso.

CHISPAZOS

¡Zambombas! ¿pues no va ahora nuestro gobierno a hacer un empréstito de mil millones?

¿Para que será esa millonada?

¿Para desarrollar nuestro imperio en Marruecos?

Falta hace, por que allí se crían buenos chumbos y hay que proteger ese cultivo.

¿Destinarán algún millón para instrucción pública?

¿Quien sabe! Los españoles no necesitamos instruirnos; se vive mejor en la ignorancia.

¿Se destinará algún dinero para comprar submarinos?

Sería una lástima porque siempre los tendríamos reparando averías como ocurre con el que nos han hecho.

Nada, nada, lo mejor es emplear esos mil millones íntegros en higos chumbos.

En el vecino pueblo de Villafran-

CLÍNICA MÉDICA MADRILEÑA

NATURISTA

Director Dr. del Pino

Enfermedades del pecho, estómago, reumáticas, nerviosas, matiz, vista y venéreas crónicas.

Muchas, tenidas por crónicas e incurables, deben sus curaciones a los especiales tratamientos de esta clínica.—Consultas, de 10 a 1 y de 6 a 8.

San Fernando letra A. (Casa Alberole)

queza se han suprimido los festejos a causa de graves disgustos allí ocurridos con motivo de un mal reparto de consumos.

Los culpables de este disgusto merecían que San José volcase sobre ellos todo el aceite hirviendo que se consume haciendo buñuelos por que establecer la intranquilidad y perjuicio de un pueblo digno y pacífico es una jardiada de los de marca mayor.

Esta visto que los mangoneadores de los intereses públicos hacen de las suyas allí donde hay algo que digerir.

Dice la prensa madrileña que es alarmante el número de personas fallecidas por catarros y pulmonías.

Menos mal que esas terribles enfermedades no les ha dado este año por los ministros y diputados. Así es que por mucha gente que muera, continuará España como hasta aquí unos muriendo y los otros viviendo.

El Ayuntamiento de Madrid tiene en estudio el problema del abastecimiento del pan y es probable que se decida por establecer tahonas por su cuenta.

Aquí en Alicante hace falta otra medida igual por que a lo menos el alcalde no permitiría la venta de los panes hechos con harina de maiz y

castaña como ahora se están vendiendo.

Claro que no. ¿Cómo iba Don Ricardo a darnos la castaña? Eso está bien para los panaderos sin conciencia que a cualquier cosa llaman pan.

CENTELLAS

Toda la prensa española pregunta para que quiere el gobierno los mil millones que pide.

Pues..... PARA PODER GOBERNAR.

Al Sr. Gobernador

Una lucha forzosa está sosteniendo la Sociedad de panaderos de esta capital con un patrono que con su ceguera en llenar su caja de caudal a costa del sudor del desgraciado obrero que por instintos de conservación se encuentran obligados a tener que prestar sus fuerzas hercúleas a cualquier matachín que se preste voluntario a desollarlos, denega una petición justísima a un operario y arroja a la calle por el mero hecho de ser miembros de la misma.

Para triunfar cada cual de las dos partes beligerantes, se recurre a distintos medios; uno legal y otros, además de ilegales antihumanitarios. El patrono, recurre a la acusación por el hambre y asaltando el artículo 13 de la constitución de la Monarquía,

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Bernabé Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

el que permite demostrar su pensamiento en público y en privado a cualquier ciudadano; con solo decirle a los trabajadores «si sois socios a la calle.»

Los trabajadores, la Sociedad de Obreros, recurre a otro medio legal, legalísimo que es el de declarar el Baycot a la Panadería o Panaderías que juntamente con este desalmado burgués intentan con el procedimiento antes expuesto deshacer la fuerte organización que tras grandes sacrificios hoy hemos llegado a tener con el fin de defendernos cuando sea preciso de los fuertes dentellados que la avara burguesía ha dado durante algunos años de desorganización a este gremio.

Para el efecto del Baycot, se ha redactado una hoja suelta y se ha sometido a la aprobación de la primera autoridad de la provincia; la cual no ha sido autorizada para su circulación, a pretexto de que en las presentes circunstancias no se permite la circulación de estas hojas por que «podrían» traer disturbios y algarradas en la capital. Y esto a mi entender no encaja con el derecho de ciudadanía ni con la ley de imprenta y máxime cuando la petición que se hacía estaba dentro de la ley o de las leyes, y no se basan sino en hechos que tienen comprobación.

De esto, se desprenden la siguiente consideración; que la primera autoridad Civil de Alicante desconoce por completo los motivos poderosos que nos inducen a protestar contra los referidos patronos.

Nadie debiera extrañarse, que en estas cuestiones, muchas veces, por evitar un mal (si esto se entiende por mal) puedan surgir otros peores y entonces los responsables no seríamos nosotros si no la clase patronal.

Confiamos pues en la rectitud de U. S. la cual se colocará como siempre de parte de la razón.

V. GOMIS HERNANDEZ

Orfeón Alicante

Anoche tuvo lugar en el bonito teatro de esta sociedad la representación de las bonitas zarzuelas «Los Cadetes de la Reina» y «La Mazorca Roja.»

Todos los que tomaron parte en dichas zarzuelas estuvieron admirables distinguiéndose las señoritas Hernández, Molina, Samper y Carbonell, las cuales hicieron una bonita labor en que demostraron una vez más sus progresos artísticos.

Los señores Serrano, Marco, Papi y Fuentes evidenciaron que pueden llegar a ser unos excelentes artistas cómicos si en ello se empeñan.

La dirección artística a cargo de los señores Lorena y Rodes provaron una vez más su pericia y difícil labor puesto que no omitieron detalle alguno, dando a las referidas obras el matiz que les corresponde.

Los coros afinadísimos y bien concertados.

Páginas de la Campaña

LOS ULTIMOS PREPARATIVOS

La persistencia del mal tiempo retrasa el comienzo de la gran ofensiva en los diversos frentes y sectores; pero el mal tiempo está ya en sus postrimerías; unos cuantos días más y estamos en plena primavera, en la época señalada y previstas para la gran hecatombe, para la intensiva lucha en que por igual confían los dos bandos que tan rudamente contendrán en los campos de batalla europeos.

Todo lo que antes anunciaban y comentaban en forma más o menos franca que amenaza, es ahora silenciosa y secreta maniobra. Ahora todos callan, todos recuentan sus elementos, sus medios de lucha, sus pertrechos de guerra y reconcentran masas enormes de soldados y acumulan en determinados puntos cantidades colosales de proyectiles, depósitos grandes de víveres y aprovisionamiento y nadie indica, ni deja entrever los objetivos inmediatos de su plan, el punto o los puntos elegidos para salir de la actual pasividad bélica.

Los espectadores sentimos impaciencias de curiosidad y cada amago de ataque, por ligero que sea lo confundimos con el prólogo de la gran tragedia. Así hemos confundimos la presión británica en las orillas del Ancre, que no ha sido sino un efecto de la norma inglesa de buscar el contacto con el enemigo se repliega, como ha sucedido en esta ocasión, en que por debilidad de la línea en aquel sector tuvieron presión los alemanes de retroceder para buscar a retaguardia un apoyo más resistente y más sólido en la configuración misma del terreno, el contacto constante e ininterrumpido hace que se le moleste en la retirada prometida y decidida, que no se les deja realizar a gusto la maniobra y que quiera o no quiera se le obligue a entablar reñido combate con sus tenaces perseguidores.

Así ha sido en efecto, al repliegue tentón ha respondido la presión persecutiva británica; pero ni la una, ni la otra señalan el comienzo de la gran ofensiva, ni la decisión de mantenerse en una defensiva pasiva constante e irrevocable. Por lo que se ve

y se espera, la ofensiva la de ser múltiple y quizás en distintos sectores por lo que respeta al frente Occidental, y aún en aquel que uno de los bandos beligerantes elija el otro no permanecerá vigorosamente cuantas veces pueda, para mantener a toda costa el espíritu propio y para quebrantar o aminorar el del contrario.

La presión del Ancre solo ha sido una ofensiva parcial y de tanteo, que en nada se relaciona con la gran ofensiva violenta y mortífera. Como tampoco las violencias impulsivas de las tropas de Kronprinz que se manifestaron recientemente en la orilla derecha del Mosa, tienen nada que ver con la ofensiva que en el Norte francés haya preparado o prepare el mariscal von Hindenburg.

Ucos y otros tienen todo dispuesto para dar comienzo a la encarnizada pelea y cada choque de lucha, por débil que tal vez, a pesar de los pesares, y no obstante su violencia extraordinariamente preparada, no sea capaz, ni por una parte, ni por otra de romper el equilibrio bélico que siguió en asistente a la batalla del Marne.

COMANDANTE SALAMINA

PAGINAS DEL MOMENTO

Rápida

En dirección al templo, vila pasar, con el rostro humilde y su cuerpo escultural cubierto de negro crespón.

Guiado por la curiosidad, seguila e introduciendome en el sagrado recinto pretendi, necio, seguirla, y descubrir al través de la gasa negra que su far velaba, a la mujer soñada en mis mejores tiempos juveniles. ¡Más, fué trabajo en vano!

Por el laberinto de marmoreas columnas fué deslizandose hasta que solamente a lo lejos se divisaba su silueta, y más tarde se esfumó como se esfuman en el espacio las nubes, quedando en mi alma el vacío de la ilusión perdida, y haciendome comprender que los castillos que nos formamos sobre todo lo mundanal es, ha sido y será, como la *sombra ilu-*

sión que huye de nuestro lado cuando creemos que la tenemos cogida.

ARTURO B. MOLINA

VICIOS SOCIALES

La calumnia

Calumnia que algo queda Maquiavelo.

Vivimos en una sociedad culta: atravesamos el periodo férvido de civilización y progreso; la educación está convenientemente analizada para que la humanidad no viva sujeta a vicios y pasiones; y sin embargo ¡triste es confesarlo! tiene todavía mayor preponderancia el vicio que la virtud, está más extendido y vive en nosotros mismos mejor el error que la verdad.

Los sabios y grandes moralistas, que han combatido las humanas pasiones, que han intentado, y a veces conseguido, extirpar de raíz algunos de los males morales que asolaban a la humanidad, nada práctico han intentado ni hecho para desarraigar de nuestra naturaleza, con severidad de principios, ese vicio, y mas que vicio, crimen de lesa moralidad, *la calumnia.*

La calumnia es una de las mayores plagas sociales. Es tal su fuerza, que por si sola se basta para derrocar ídolos y echar por tierra la reputación mejor ganada, aun cuando los hechos atestigüen lo contrario de lo por ella inventado y propalado.

Es causa de infinidad de males, crímenes muchas veces, por cuanto causa sus victimas y ¡en cuantas ocasiones es el estigma de una familia y aun de una raza! Su baba ponzoñosa todo lo envenena y todo lo corrompe.

Para esta plaga no hay diques, ni vallas ni fronteras; es en lo único que existe la verdadera fraternidad universal.

Una vez lanzada su especie, no puede jamás, pronosticarse el incremento que adquirirá ni los perjuicios que ocasionará ni cuantos serán sus victimas, lo que si puede afirmarse es que las victimas, en la mayoría de los casos, son inocentes.

CONSULTORIO MÉDICO

Gabinete de electro-terapia—Rayos X.

DOCTOR MARTI TEBAR

ESPECIALISTA

— — — ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS — — —

Tratamiento especial de la tos ferina, anemias, reumatismo, alceras, febras de ase, hemerroides, aftax, neuralgias, etc.—Reconocimiento de nodrizas.—Aplicaciones electro-terápicas a domicilio.

Consulta para obreros de 11 a 1—2 pesetas 1.ª consulta, 1 pla. las restantes.

Consulta especial de 4 a 5.—5 pesetas 1.ª consulta.—2.ª 50 pes.

Domingos especial de 11 a 1.—Méndez-Núñez, 16 pra.

El calumniador es cien mil veces mas criminal que el mayor asesino; Y pensar que tanto abundan...

La Calumnia cuando su hilito se haya fijado sobre la conducta de una mujer; sobre la honradez de un hombre, es inútil tratar de desvanecerla; por el contrario, todo el que no sospechaba de esas victimas, dada ya de la conducta que observaban, porque cuando el río suena...

El mismo calumniador, aún declarándose reo e inventor de ella, por cualquier circunstancia, por remordimiento acaso, dedicando su vida y diez vidas más que tuviera a desvanecer la especie lanzada, no lograría más que aumentarla y convertirse de calumniador en victima, pues también se sospecharía de él, por su claudicación.

La calumnia nace, crece y vá desarrollándose de formas tan distintas que el primitivo calumniador la desconoce; es cual la bola de nieve que basta ser comenzada por uno, para que llegue a tomarse como entretenimiento y se la haga rodar y todos contribuyamos para hacerla mayor.

Es inútil el intento de averiguar como ha nacido. La Calumnia es un mal moral y, por consiguiente, han de ser morales los remedios que se apliquen.

Desgraciado del que creen haber conseguido desvanecer una especie caluminosa, aplicando al calumniador las penas que, para tales casos, marca el Código penal...

La calumnia, según la clase de personas que la lanzan tiene más o menos gravedad. Los calumniadores pueden clasificarse en tres grandes grupos:

Calumniadores por entretenimiento; y sin otro móvil, la mayoría de las veces, que darse importancia de perspicacia y de saberlo todo. Estos suelen pertenecer a la clase de desocupados y de buena posición social.

Calumniadores de oficio; de maliciosa intención. Los móviles que les guía son las bajas pasiones, más viles, restreras y miserables que pueda abrigar corazón humano, y considerándose sabios, calumnian a los superiores en inteligencia y honradez, rebajándolos, para poder elevarse ellos. Estos pertenecen a los mal llamados *puñentes* de la clase media.

Calumniadores inconscientes, son los que creyendo verdad cuanto han oído referir, sin conocer los hechos, si existen, ni pruebas que sirvan de justificante, propalan la calumnia, podríamos decir por candidez e ignorancia. Hallanse estos, generalmente, entre la gente del pueblo.

A simple vista puede observarse que los pertenecientes al primero y tercer grupo, si bien son perniciosos,

no los son tanto como los del segundo, que proceden de una manera taimada y criminal, con el deliberado propósito de causar el daño y, si pueden, obtener un beneficio.

ENRIQUE AMARE

Madrid, 1917.

Venta lucrativa

Se necesita un hombre, mujer o chico para dedicarse a la venta de flores ganando la mitad de cuanto venda.

Diríjense, calle de Castaños, número 22.

NOTICIAS

Se necesitan en el planchado mecánico de Eduardo Martínez con una peseta de sueldo desde el primer día. Sagasta 22.

En la Compañía Peninsular de Teléfonos se hallan detenidos por no encontrar los destinatarios, los telefonemas siguientes:

De Valencia para Saturio Berenguer.—Tiro Pichón.

De Málaga para Versas.

Al niño que se le haya perdido una bufanda próxima a la Plaza de Ramiro, puede pasar a recogerla a la calle de Bazán 101, principal derecha.

Han sido suspendidos los tradicionales festejos que se venían celebrando todos los años en el vecino pueblo de Villajoyosa.

En Madrid, Sevilla, Valencia y Bilbao, fueron ayer suspendidas las corridas de toros anunciadas a consecuencia de las lluvias.

Comunican de Berlín que el canciller alemán ha decidido llamar a todos los alemanes residentes en el extranjero y sujetos aún a las obligaciones militares.

Según telegramas recibidos de Londres la reina de Inglaterra asistirá a un mitin que se celebrará el 17 del corriente en el Royal Albert Hall para invitar a las mujeres inglesas a alistarse en el servicio nacional.

DE LA GUERRA

DIARIO DE OPERACIONES

Patrullas en el norte de Francia con encuentros reñidos de pequeños destacamentos, incursiones en atrinchamientos abandonados, al este de Armancourt tentativas germanas de asalto, en la región de Reims lucha encarnizada de trincheras a trincheras en la zona de la Champagne sobre todo en el sector del Cerrillo de Mesnil y Maisons de Champagne en la orilla derecha del Mosa, ataques germanos a los linderos del bosque de Corrieres, incursiones teutonas en las trincheras británicas del norte de Warlencourt e iguales tentativas inglesas contra las defensas al sur de Biaches. En Italia un destacamento enemigo penetró en las trincheras de la Cima di Beoche.

BUQUES HUNDIDOS

Londres.—En el Mar Negro, en las

cercanías del Bósforo, un submarino ruso destruyó un gran vapor.

Dos remolcadores han sido encañados.

También hundió ocho barcos de vela.

DIARIO DE OPERACIONES

No obstante la tempestad de nieve que reinó en el frente occidental los franceses en un rudo ataque tomaron las posiciones enemigas entre el cerro de Mesnil y maison de Champagne en un frente de 1.500 metros y una profundidad de 600 a 808 los alemanes intentaron una contra ofensiva violenta y además dos tentativas enérgicas en la orilla izquierda del Mosa sobre el bosque de Avcourt en la jornada siguiente los franceses luego de resistir tres nuevos contraataques ganaron terreno al norte de la carretera que va de la Butte de Mesnil a Maisons de Champagne en los sectores ingleses sin novedad y lo mismo en los demás frentes y sectores.

DESASTRE DE LAS TROPAS TURCAS

Petersburgo.—El ejército turco se retira en todo el frente bajo la presión de las fuerzas rusas.

Las tropas turcas que se hallan en Diulstad están amenazadas de verse separadas del resto del ejército.

Este compone de varias divisiones incluso las de Yawera Constantino y Anovinópolis, perfectamente equipados y entremados.

Ante la perspectiva de un triunfo simultáneo de los rusos en Persia, y

68 Prop. Casa Manca Barcelona

—Comprendo tu dolor y lo quiero compartir contigo: por eso me llamo amiga tuya.

—Los dioses te recompensan por el bálsamo que sobre mi corazón vierten tus palabras.

—No serán solamente palabras que se lleva el viento al primer soplo; yo te probaré con hechos la parte que tomo en tu tristeza. Dispuesta estoy a otorgarte cuando desees, y a hacer que se albergue en tu pecho la ventura.

—¿Puedo tenerla acaso, lejos del suelo que me vio nacer?...

—Yo he procurado endulzar la amargura de tu situación.

Es verdad; pero hoy pesa sobre mi una nueva pena.

—¿Cuál?

—La de ignorar la suerte que les

A I D A 65

señora, esperando saber de labios de ella lo que las demás no podían referirla.

Amneris, sabedora de la llegada del vencedor, estaba en su sala de tocado, dejando que sus esclavas la compusieran y adornaran a fin de poder presentarse cual correspondía a la noble hija del rey de un pueblo tan grande y poderoso.

En los ojos de la bella egipcia brillaba el gozo que anteriormente la dominaba.

Sus esclavas iban murmurando a sus oídos frases halagüeñas y aduladoras.

Las más astutas, las que por instinto adivinaban la pasión que germinaba en el pecho de su señora, mezclaban a las lisonjas dirigidas a

de los ingleses en Mesopotamia, la situación de este ejército es sumamente crítica.

Los turcos demuestran gran ansiedad ante estos acontecimientos.

Espectáculos

SALON ESPAÑA

Compañía de opereta y zarzuela cómica dirigida por los señores J. Urrutia y F. Sánchez.

Función para hoy:

A las siete.—Sencilla.

«AMOR CIEGO» Y «EL COCO»

A las 10.—Doble.

«Maldición Gitana» Y

«EL COCO»

SALON NOVEDADES

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el primer actor Antonio García Ibáñez.

Función para hoy:

A las siete.—Sencilla.

«EL HUSAR DE LA GUARDIA»

A las ocho y tres cuartos.

«EL VIAJE DE LA VIDA»

A las diez (doble).

«EL USAR DE LA GUARDIA» Y

«EL COCO»

TEATRO NUEVO

Sección permanente de cinematógrafo.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores

al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Hernani.

La Viejecita.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veinte horas.—Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.—Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.—Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.—Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.—Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

RAMAL DE TORREVIEJA

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Torrevieja a las 16'15.—Llega a Albaterra a las 17'45.

Mixto.—Sale de Torrevieja a las 6'30 llega a Albaterra a las 7'30.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Albaterra a las 10'40 llega a Torrevieja a las 11'40.

Mixto.—Sale de Albaterra a las 19'35 llega a Torrevieja, a las 20'35.

Todos los trenes del ramal de Torrevieja, enlazan con los de Alicante y Murcia.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balsa.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellen a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30.

Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Llegada a las 9'30.

LINEA DE LA MARINA

Salida de Alicante.

Tren discrecional.—A las 6 mañana.

Tren correo.—A las 10'20.

Tren mixto.—A las 17.

Salida de Denia.

Tren mixto.—A las 9'17.

Tren correo.—A las 15'36.

Tren discrecional.—A las 21'7.

FERROCARRILES ANDALUCES

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Alicante a las 16'5.—Llega a Murcia a las 18'50.

Mixto. Sale de Alicante a las 6'30.—Llega a Murcia a las 9'30.

Mercancías.—Sale de Alicante a las 16'50.—Llega a Murcia a las 20'50.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Murcia a las 9'5.—Llega a Alicante a las 11'55.

Mixto.—Sale de Murcia a las 17'55.—Llega a Alicante a las 20'50.

Mercancías.—Sale de Murcia a las 6'2.—Llega a Alicante a las 10.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts arroba.—Tropas de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 pts. kilo.—Sobre a 2'25 pts. kilo.—Papeles a 50 céntimos kilo.—Lana de cocheno a 2 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17. (Barcelo).

FABRICA

De aguardientes y licras

DE TOMAS ENCINA

situada casino Garbinet.

Despacho, Alfonso el Sabio, 8. Alcañt

Se venden

Cuatro acres nuevas de planta baja, con huerto y árboles frutales y una Posada en buena condición, con aljibe y un pozo de nacimiento en el barrio del Pentazgo núm. 44. Rueda en la misma Posada.

Gran H. Miramar

Construido expresamente para diócesis An.—Preciosas vistas al mar y Ponce de los Martires.—Situado en la mejor calle.—Espaciosas habitaciones.—Las estancias y timbres.—Servicio completo.—Mesa separada.—Pensión desde 5 pesetas.—Rapidez y elegante comedor en la planta baja.—Cubierto de tres platos con entremeses variados, frutas del tiempo, dulces pan y vino, 2 pesetas.—El mismo cubierto con un plato más 2'50 pesetas.—Servicios a domicilio y a la carta.—La mejor casa de Alicante por sus condiciones higiénicas para invernales.—La más frecuentada durante el año.—24 San Fernando 24, con vistas a la calle del Triunfo.—Frente al Hotel Victoria.

Lecciones

prácticas de Francés e Inglés teóricas de libros, cálculos mercantiles y matemáticas en general.

Preparación para el ingreso en la Escuela Superior de Comercio y repaso de todas las asignaturas que constituyen la carrera de Profesor Mercantil.

Lecciones de solfeo y piano.

Preses medicos y convalecencias.—Razón en la imprenta de este diario.

Se necesitan

Oficiales de calada y bordado a todo trabajo en el taller e en sus casas.

Dirigirse Calle Torrijas 99.

OCASION

Busco asociarme con persona con pequeño capital para explotar negocio que produciría diariamente mucho dinero.—Plaza del Progreso, 4-2.

Imp. Rifos de J. García

Plaza de Sanpi, 5.—Alicante

su hermosura, entusiastas alabanzas al candillo que regresaba victorioso.

Cuando mayor animación reinaba entre las esclavas, apareció Aida en el dintel de la puerta de la sala.

A su vista, Amneris impuso silencio con un gesto a cuantas la rodeaban.

—¡Callad!—las dijo al mismo tiempo con imperioso tono.—Aida viene hacia aquí: hija de los vencidos, su dolor es sagrado para mi y debe serlo para todas. Retiraos; dejadme sola con ella.

Obedecieron silenciosas las demás esclavas.

Una tras otra se fueron retirando, no sin dirigir a la esclava favorita miradas furtivas en que iban confundidas la envidia y el sarcasmo.

Disponiase Aida a imitarlas, cre-

yendo que también ella estaba comprendida en la orden que saliera de los labios de la princesa.

Pero esta la detuvo con una expresiva seña.

Cuando quedaron solas, dijo a Amneris con aparente dulzura:

—Acércate, Aida; estaba deseando verte a mi lado.

—¡Ay!—suspiro la etiopo, obediendo a la orden que con tanta afabilidad se la daba.

—Gran desventura es la tuya,—repuso Amneris.

—Mayor la de los míos,—murmuró Aida.

—Adversa les ha sido la suerte de las armas,—dijo la princesa egipcia;—mas no te aflijas.

—¿Crees que pueda, cuando son mis hermanos los que han sufrido?